

VEULES-LES-ROSES. Les Petits Chanteurs de Saint-Charles poursuivent leur tournée, avec toujours autant de succès.

Une chorale plébiscitée

C'est un véritable plébiscite pour l'équipe municipale organisatrice de l'événement. Le concert des Petits Chanteurs de Saint-Charles, dirigés par Hélène Nougayrede, a recueilli dimanche un véritable succès. Chacun des chants interprétés par la chorale versaillaise a déclenché les applaudissements du public dans une église Saint-Martin bondée.

A Dieppe ce soir

La chorale poursuit sa tournée débutée il y a seulement quelques jours. Elle sera présente à 20 h 30 ce mardi 30 août en



Les Petits Chanteurs seront, ce soir, à Dieppe

l'église Saint-Jacques de Dieppe, le mercredi 31 août en l'église de l'Assomption à Cau-

debec-lès-Elbeuf, le jeudi 1er septembre, en l'église Saint-Maclou à Rouen.